

Covid-19: L'ouest et le centre de Cuba avec la plus grande complexité épidémiologique



La Havane, 15 septembre (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a vérifié ce lundi la situation épidémiologique dans l'ouest et le centre du pays qui accusent la situation épidémiologique la plus complexe par le Covid-19.

Lors de la réunion habituelle du groupe de travail temporaire, le président a été informé de la mise à jour des protocoles de soins pour les patients de la province de Ciego de Avila après l'arrivée d'un groupe d'experts du ministère de la Santé.

S'exprimant par visioconférence, le Dr Ileana Morales, directrice nationale de la recherche scientifique et technologique au ministère de la Santé, a expliqué que le plan de mesures comprend des actions organisationnelles, préventives, et thérapeutiques entre autres.

Elle a fait état de l'introduction de mesures pour le traitement des suspects afin d'éviter les stades graves de la maladie.

Pour sa part, La Havane maintient un scénario complexe en raison de la forte dispersion du nouveau coronavirus dans les 15 municipalités de cette capitale.

Une autre province à la situation épidémiologique délicate est celle de Sancti Spiritus, avec un cumul de 14 cas positifs signalés à ce jour, après plus de 150 jours sans dépistage de nouveaux cas.

Au cours de la réunion, le ministre de la Santé, le Dr José Ángel Portal, a souligné que 576 personnes diagnostiquées avec la maladie se trouvent encore dans les hôpitaux du pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/234166-covid-19-louest-et-le-centre-de-cuba-avec-la-plus-grande-complexite-epidemiologique>



Radio Habana Cuba